

.....▲.....

## PRESENTACIÓN

Este texto forma parte de la colaboración ínter-institucional para la promoción de proyectos en materia de investigación, del Instituto Mexicano de la Juventud con la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, a través de la convocatoria financiada por el Banco Interamericano de Desarrollo.

Esta investigación sobre *Nuevos yacimientos de empleo para jóvenes*, coloca la discusión sobre la necesidad de impulsar políticas diferentes y focalizadas, que permitan potenciar el capital cultural y social del sector juvenil; por ejemplo, potenciar la creación de puestos de trabajo que retomen la inversión educativa ya realizada y no apunten hacia la capacitación sin salida laboral.

La flexibilización laboral tendrá, por tanto, que verse reflejada, no en los horarios o en los sueldos, sino en la capacidad de absorción de nuevas vetas de micro-emprendimientos por parte de la sociedad en general y, del sector económico en particular.

Los retos planteados por la investigación son diversos, pero las posibilidades de éxito son muy grandes, sobre todo porque nos permite ser testigos de los modelos ejecutados en otros países con economías similares a la nacional.

Sin lugar a dudas, el tema del empleo juvenil es uno de los procesos que más preocupa a la sociedad, y consideramos que este texto puede aportar ideas para la construcción de modelos de acción particulares.

CARLOS MARCOS MORALES GARDUÑO  
*Director General Instituto  
Mexicano de la Juventud*